



Badminton : En route pour la finale académique

publié le 13/01/2017

L'équipe composée de Guillaume, Vanessa, Enzo et Mathilde est championne départementale de badminton. Elle disputera la finale académique le mercredi 08 février au gymnase de la Venise Verte.



Félicitation et bonne chance...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.